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Quand Ferrari s’éprend de Villeneuve-lès-
Avignon

La célèbre marque italienne au Cheval cabré vient de tourner un film de présentation de son dernier
modèle, la ‘Purosangue’ (‘Pur-sang’ en italien), dans les rues de Villeneuve-lès-Avignon. Le tournage,
réalisé par une équipe d’une trentaine de personnes, a ainsi permis de filmer ce crossover de 725ch dans
les rues de la cité cardinalice.

Affichant un prix de 390 000€, le dernier né de la gamme Ferrari a ensuite pris la route de Cassis pour la
suite  du tournage.  Auparavant,  la  ‘Purosangue’  avait  déjà  été  filmée en Norvège et  en Italie.  Les
différents films seront destinés à être essentiellement diffusés sur les réseaux sociaux.
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Voir cette publication sur Instagram

Une publication partagée par Ferrari Purosangue (@theofficialpurosangue)
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Une publication partagée par Ferrari Purosangue (@theofficialpurosangue)

Séverine Sagnet, après un petit tour au
marché on apprend à cuisiner

Séverine Sagnet, l’ancienne cheffe de la Table Haute et de l’Ecole de cuisine de la Mirande
désormais cheffe à domicile et toujours professeur propose ses cours les jeudis 29 septembre, 6
et 20 octobre comprenant une visite du marché de Villeneuve-lès-Avignon avant de passer aux
travaux pratiques au cœur de la verrière de la Bastide de Bellegarde.

Au programme
« Vous cuisinerez un repas en 3 temps avec les  produits  que nous aurons achetés au marché de
Villeneuve-les-Avignon selon ce que vous aimez et  les  produits  que vous avez envie d’apprendre à
cuisiner. Ce que je veux vous apprendre ce jour là : c’est oser ! prévient Séverine Sagnet. »

« Osez vous lâcher en cuisine, osez les associations de goûts détonnantes, osez mettre plus de paillettes
dans votre vie au quotidien. Je vous donnerai aussi quelques notions de cuisine en pleine conscience et
quelques méditations guideront votre approche de la journée. Vous serez accueillis par Brian, maître des
lieux et maître des scones, dans la magnifique cuisine-verrière baignée de lumière. »

Le déjeuner en 3 temps sera accompagné de la dégustation de quelques vins de la Vallée du Rhône issus
de l’agriculture biologique/biodynamique et se déroulera sur la terrasse ou dans la salle à manger auprès
de la cheminée.

Les infos pratiques
Prix de la journée 9h30 -15h : 150€ (tarif early bird 135€). « Je vous propose de me rejoindre au marché
de Villeneuve à 8h. Pour plus de détails, je vous invite à suivre ce lien, sur les événements de ma page
Facebook

DR

Entre amis ou en Team building
« En Groupe de travail, dans le cadre d’un team building, ou juste pour le plaisir en groupe d’amis ou
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pour la célébration d’un événement particulier, je vous reçois sur réservation dans les cuisines de la
Bastide de Bellegarde sur l’île de la Barthelasse. Vous cuisinerez dans la verrière baignée de soleil et
déjeunerez en terrasse dans le ravissant parc. »

Déroulement de la journée
Voici le déroulement de votre journée : visite du marché de Villeneuve-les-Avignon ou de la Ferme la
Reboule pour l’achat des produits, préparation de 3 recettes salées et sucrées pour un déjeuner convivial
autour d’une dégustation de vins. Pour 6 personnes minimum, réservation obligatoire, devis sur simple
demande.

Les rendez-vous de Séverine à l’Ecole culinaire de la Mirande, le Marmiton

Les jeudis 22 septembre, 13 octobre et 8 décembre.
«  Je  vous  mène  en  balade  dans  les  rues  d’Avignon  pour  partager  tout  ce  que  j’y  affectionne
« gourmandisement » parlant. Vous ferez les achats aux Halles selon mes conseils et ce que vous aimez,
puis  nous  cuisinerons  le  repas  3  plats  que  nous  dégusterons  ensuite  au  moment  du  déjeuner
accompagnés de vins de la vallée du Rhône. » 

Les infos pratiques
Séverine Sagnet fondatrice de Quantic cuisine. 22, rue Marcel Fabrigoule. 30400 Villeneuve-lès-Avignon.
La bastide de Bellegarde. 990 Chemin du Mont Blanc à Avignon. 06 40 56 87 84. Et aussi à La Mirande.
Place de l’Amirande à Avignon 04 90 14 20 20
MH

DR

Villeneuve-lès-Avignon : la Journée des
associations reportée
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Demain, le samedi 2 septembre, la commune de Villeneuve-lès-Avignon devait accueillir la Journée des
associations villenevoises et  angloises.  Cependant,  ses  organisateurs ont  été  contraints  de reporter
l’événement.

En  effet,  en  raison  des  prévisions  météorologiques  annoncées  par  Météo  France,  la  Journée  des
Associations  qui  devait  se  dérouler  initialement  le  demain  est  reportée  au  samedi  suivant,  le  10
septembre de 10h à 17h30, dans la même configuration. En cas d’intempérie à cette date-là, une solution
de replis est prévue.

Pour en savoir plus sur ce qui vous attendra samedi prochain, cliquez ici.

V.A.

https://www.echodumardi.com/actualite/journee-des-associations-angloise-et-villeneuvoise/
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Journée des associations Angloise et
Villeneuvoise

En septembre, c’est la rentrée ! Pour préparer au mieux votre année 2022-2023, rendez-vous
lors de la traditionnelle Journée des Associations qui se déroulera samedi 3 septembre 2022, de
10h à 17h30, rue de la République de Villeneuve lez Avignon (entre la place Jean Jaurès et la
place de la Croix).    

À cette occasion, rencontrez les bénévoles d’une centaine d’associations Angloises et Villeneuvoises,
découvrez les activités sportives, culturelles et artistiques proposées, et assistez aux démonstrations qui
ponctueront cette journée :   

Démonstrations
. Démonstrations de danse moderne et de jazz, de karaté, de taekwondo, de claquettes, de boxe, de Gi
Gong ou de tai-Chi, de chants, danse en ligne, de musique pop et rock ;
. Jeux à partager avec l’association Villeneuve-lez-jeux ;
. Ateliers proposés par l’Atelier Art Vivant ;
. Présence tout au long de la journée d’une table de ping-pong installée au centre des stands, et d’un
terrain de badminton ;
. Déambulation dans le centre-ville de la Batucada de Tôtout’Arts, pour le plaisir de tous…

Envie de commencer un nouveau sport ?
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D’initier vos enfants à une pratique artistique ? De découvrir les activités et loisirs près de chez vous ?
Toutes les associations seront réunies pour répondre à vos questions. Il n’y aura plus qu’à choisir votre
nouveau hobby !          

Renseignements       
Office de Tourisme de Villeneuve lez Avignon 04 90 03 70 60 et Service des Associations de Villeneuve
lez Avignon 04 90 27 49 25
MH
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Villeneuve-lès-Avignon, Visite de l’abbaye
Saint-André et des jardins

Visite guidée du palais abbatial et des jardins de l’abbaye Saint-André
11h Abbaye Saint-André Plein tarif : 14 € – Tarif réduit : 13 € L’ancien palais rebâti au XVIIIe siècle ouvre
ses salons meublés, aux exceptionnelles voûtes, pour une rencontre intime avec les propriétaires qui se
sont succédés et qui ont créé les célèbres jardins…
Sur réservation. +33(0)4 90 25 55 95 www.abbayesaintandre.fr

Yoga en haut de la Tour Philippe-le-Bel
19h15 Tour Philippe-le-Bel  Plein tarif  :  15 € Prendre de la  hauteur,  converser avec un monument
emblématique, la pierre, avec le Rhône, avec le ciel ! Se laisser guider par le souffle et la vibration. Sur
réservation. Lieu de rendez-vous communiqué lors de la réservation. +33(0)4 90 03 70 60 – +33(0)7 49
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23 61 59

Visite au clair de lune des jardins de l’Abbaye Saint-André
20h30 Abbaye Saint-André Plein tarif : 9 € – Tarif réduit : 8 € En petit groupe, à la lueur des lanternes,
venez découvrir, avec le guide, les Jardins de l’Abbaye Saint-André. Vous observerez les jeux de lumières
se refléter dans les bassins et imaginerez peut-être des ombres chinoises se dessiner…
Sur réservation. +33(0)4 90 03 70 60
MH

Les jardins de l’abbaye Saint-André

Quizz en famille à Vedène et Yoga dans la
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colline des Mourgues à Villeneuve-Lès-
Avignon

Vedène, Quizz en famille
Enquête en famille !  Parcours dans le centre historique de Vedène et résolution d’une énigme, en
compagnie d’un guide. L’occasion d’apprendre tout en s’amusant ! Visite en famille, idéale pour les 8-12
ans.

Les infos pratiques
Quizz en famille à Vedène. Mardi 9 août. 17h. Gratuit. De 8 à 12 ans. Accompagnant obligatoire. Sur
réservation. Lieu de rendez-vous communiqué lors de la réservation. +33(0)4 90 03 70 60

Villeneuve-les-Avignon, Yoga dans la colline des Morgues
Une pratique dans un espace naturel intimiste, accueillant, à l’ombre des grands pins et respirer les
odeurs du matin estival en Provence, l’éveil des sens.

Les infos pratiques
Yoga dans la colline des Mourgues à Villeneuve-lès-Avignon. Mardi 9 août à partir de 9h. Sur réservation.
Lieu de rendez-vous communiqué lors de la réservation 04 90 03 70 60 et 07 49 23 61 59.
MH
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Office de Tourisme : des animations et visites
organisées tout l’été
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A l’occasion de son second ‘Café presse’,  qui s’est tenu le vendredi 29 juillet,  l’Office de
Tourisme du Grand Avignon a présenté les  prochaines animations et  visites  organisées à
Vedène, Villeneuve lez Avignon et Sauveterre.

Mardi 2 août
Les vignerons et négociants des vignobles de la vallée du Rhône ouvrent les portes de leurs domaines le
temps d’une soirée. C’est avec vue sur les vignes que se tiendra le festival Ciné’Vignes à Sauveterre, au
château d’Aiguilhon. Le principe est simple : dégustation de vins AOC des Côtes du Rhône, pique-nique
gourmand (sur réservation) et projection du film ‘Le Goût des merveilles’ à la nuit tombée.  

Informations et réservation : www.cinevignes.fr

Mercredi 3 août
L’Office de Tourisme du Grand Avignon propose la découverte du centre ancien de Vedène. La petite cité
de Vedène a la particularité d’avoir une riche histoire industrielle grâce au canal du Vaucluse, qui
traverse son territoire.  C’est à travers une déambulation dans les rues du village que les visiteurs
découvriront son passé industriel et son patrimoine. Après la visite, un marché nocturne sur la place du
Petit Pont sera accessible.

http://www.cinevignes.fr/
http://www.cinevignes.fr
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Mardi 9 août, ce même circuit sera proposé pour un public plus familial, à travers un quiz adapté à partir
de 6 ans.

Durée 1h – Gratuit – sur réservation : 04 90 03 70 60.

Tous les vendredis d’août
L’Office de Tourisme du Grand Avignon propose la découverte de l’histoire de Villeneuve à travers ses
monuments, tous les vendredis d’août à 10h. La visite prend son départ place Charles David et se
poursuit jusqu’au sommet du Mont Andaon, berceau de la ville, puis descend dans la ville neuve créée
par Philippe le Bel en 1293. La visite présente les palais créés par les cardinaux, la Collégiale Notre-
Dame et la Chapelle des Pénitents Gris.

Durée 2h – sur réservation : 04 90 03 70 60.

‘Le Goût des merveilles’ est un film de Eric Besnard avec Virginie Efira et Benjamin Lavernhe, sorti
le 16 décembre 2015 © DR

J.R.

Énorme succès pour le festival Villeneuve en
Scène 2022
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Le festival Villeneuve en Scène, qui a eu lieu du 9 au 21 juillet à Villeneuve-lès-Avignon, a fait carton
plein cette année. Pour sa 26ème édition, l’événement centré sur le théâtre a accueilli au total 12 568
spectateurs, 396 heures de spectacles, 15 compagnies, 16 spectacles différents, et 142 artistes.

Après 13 jours intenses dans la joie, la bonne humeur, et surtout le partage, les chapiteaux de la Plaine
de l’Abbaye vont être démontés. Mais Villeneuve en Scène revient l’année prochaine pour une 27ème
édition qui sera toujours sous le signe de la convivialité.

Retour en images sur cette édition 2022

V.A.
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La Région Occitanie montre la voie (ferrée)
en Avignon

Située  au  cœur  d’une  étoile  ferroviaire  quasiment  sans  équivalent  en  France  pour  une
agglomération de cette taille, Avignon va de nouveau être reliée à la rive droite du Rhône par le
rail à partir du 29 août prochain. Carole Delga, présidente du Conseil régional d’Occitanie est
venue en personne pour annoncer la remise en service de cette ligne fermée aux voyageurs du
Gard rhodanien depuis 1973.

1973, c’était la date du premier choc pétrolier. Une période qui aurait dû déjà nous alerter sur la réalité
des énergies fossiles. A l’époque pourtant, le ‘tout-voiture’ était encore de mise et c’est donc en 1973 que
la ligne de la rive droite du Rhône dans le Gard a été fermée aux voyageurs. Depuis, notre planète a été
rattrapée par la crise climatique et les réalités d’hier ne sont plus les vérités d’aujourd’hui. Face à ces
défis climatiques et de mobilité, la Région Occitanie a fait le choix de miser à fonds sur le ferroviaire.

https://www.linkedin.com/in/caroledelga/?originalSubdomain=fr
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«  Je  me  suis  toujours  battue  pour  le  train,  insiste  Carole  Delga,  présidente  du  Conseil  régional
d’Occitanie.  Pour les trains à grande vitesse, qui désenclavent nos territoires et pour les trains du
quotidien qui facilitent la vie. »

Le TER Lio d’Occitanie lors des essais et de la présentation en gare-centre d’Avignon.

A l’heure où se profilent les réaménagements sur les allées de l’Oulle ainsi que la réduction du trafic sur
les ponts Daladier et de l’Europe, entre Gard et Vaucluse, afin de donner la priorité aux transports en
commun de la Communauté d’agglomération Grand Avignon, cette ouverture devrait faciliter la vie de
nombreux ‘navetteurs’ du Gard rhodanien travaillant sur le bassin de vie de la cité des papes. Et cela
concerne beaucoup de monde selon l’Insee qui, a rattaché l’an dernier, 15 communes gardoises, soit près
de 58 000 habitants (bien davantage que des villes comme Agen, Castres, Albi et sur les talons de
Montauban) ainsi que près de 447 000 habitants et 225 000 emplois en tenant compte de l’intégralité de
la proximité du 2e bassin industriel d’Occitanie au 82 kilomètres de ligne rouvertes.

https://www.linkedin.com/in/caroledelga/?originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/in/caroledelga/?originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/dossier/zone-demploi-avignon-aspire-de-plus-en-plus-le-gard/
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100 M€ d’investissement pour un objectif 200 000 voyageurs par an
Dans un premier temps, la nouvelle ligne proposera 5 allers-retours quotidiens entre Pont-Saint-Esprit et
Avignon, dont un qui sera prolongé jusqu’à Nîmes. Depuis Pont-Saint-Esprit, le temps de trajet pour
rejoindre Avignon-Centre sera de 30 minutes, puis de 40 minutes supplémentaires jusqu’à Nîmes. Le
train desservira les communes de Pont-Saint-Esprit, Bagnols-sur-Cèze, Avignon-Centre et Nîmes-Centre.
Les premiers départs auront lieu de la cité des papes à 6h37 pour une arrivée à Pont-Saint-Esprit à 7h06
pour le retour. Dans l’autre sens : départ de Pont à 7h03 et arrivée en gare-centre à 7h35. Le soir, le
dernier trajet sera affiché d’Avignon à 19h07 pour un terminus en terre spiripontaine à 19h35. A l’inverse
: départ de Pont à 20h16 pour un retour dans la cité des papes à 20h46.
Le tout connecté avec une nouvelle offre de bus devant assurer une complémentarité avec le train,
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notamment pour la ligne 122 (Pont-Saint-Esprit/Avignon) et la ligne 121 (Pont-Saint-Esprit/Nîmes). Elles
desservent respectivement 12 et 28 communes et proposent chacune environ 15 allers-retours par jour
permettant ainsi une desserte fine du territoire. De plus, afin que la complémentarité soit totale et pour
que les usagers bénéficient du service le plus utile qui  soit,  l’agglomération du Gard Rhodanien a
également adapté ses dessertes de bus pour assurer la connexion avec les TER d’Occitanie.A terme, la
Région espère transporter 200 000 voyageurs par an sur cette ligne en rive droite.

« Un gain de 40% par rapport à un trajet en voiture. »

« Aujourd’hui, la demande est clairement entre Pont-Saint-Esprit et Avignon, explique Jean-Luc Gibelin,
vice-président aux mobilités pour tous et infrastructures de transports de la Région. Nous verrons ensuite
à l’usage s’il y a besoin d’augmenter la fréquence vers Nîmes. »
Par  la  suite,  les  gares  de  Laudun-l’Ardoise,  Roquemaure-Tavel,  Villeneuve-lès-Avignon,  Aramon  et
Marguerittes  seront  réaménagées,  en  créant  notamment  des  quais  là  où  ils  n’en  subsistent  plus
aujourd’hui, afin de proposer de nouveaux arrêts supplémentaires en les transformant en PEM (Pôle
d’échanges multimodal) pour une réouverture complète en 2026.
« Porte d’entrée à la fois de la région Occitanie et de la Provence occitane, Pont-Saint-Esprit disposera
désormais d’une liaison directe avec les deux plus grandes villes du Gard et du Vaucluse, qui sont aussi
deux pôles économiques et touristiques majeurs (ndlr : Nîmes et surtout Avignon où cette zone est
davantage connectée qu’avec le chef-lieu du Gard), se félicite Claire Lapeyronie, maire de Pont-Saint-
Esprit et 1re vice-présidente de l’Agglomération du Gard rhodanien chargée des Mobilités, conseillère
régionale d’Occitanie.
L’ensemble représente un investissement total de 100M€ pour l’ensemble du projet dont 12,8M€ ont déjà
été mobilisés à ce jour par Occitanie pour la conduite des études et la réalisation des travaux qui ont
permis cette réouverture. A terme, la Région espère transporter 200 000 voyageurs par an sur cette ligne
en rive droite.

Une chance pour Avignon
Comme le soulignait tout récemment dans nos colonnes Cécile Helle, la maire d’Avignon, la cité des
papes dispose d’une étoile ferroviaire permettant une desserte à nulle autre pareille pour une ville de
cette taille (2 gares, dont une gare TGV, et des axes de desserte arrivant des 4 points cardinaux). Et si
Avignon bénéficie, avec cette ligne en rive droite de la première ouverture de ligne en France depuis
2016, celle d’avant concerné déjà la gare-centre de la cité des papes. Ainsi, après près de 80 ans de
fermeture, les 27km de la ligne Carpentras-Avignon ont été rendus aux voyageurs en 2015. De quoi
marquer la grande revanche des transports collectif au dépend des modes de déplacement individuels.
Cette nouvelle ligne ne sera donc pas de trop pour amortir l’étranglement du trafic sur les ponts d’accès
entre Occitanie et la région Sud au niveau d’Avignon.

https://www.laregion.fr/GIBELIN-Jean-Luc
https://www.echodumardi.com/dossier/cecile-helle-nous-ne-sommes-pas-un-raccourci-entre-remoulins-et-avignon-sud/
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Après Carpentras-Avignon en 2015 (ici arrivée en gare de Monteux lors des tests), Avignon va
accueillir à partir du 29 août une nouvelle ligne la reliant principalement à Pont-saint-Esprit, puis à
partir de 2026 à Villeneuve-lès-Avignon, Roquemaure ou bien encore Aramon). Une première en
France depuis 2016.

Des tarifs les moins chers de France
« La SNCF dit que les trains d’Occitanie sont les moins chers de France », poursuit la présidente du
Conseil régional. Dans cette logique, la tarification des trains entre Pont-Saint-Esprit et Avignon sera
unique et progressive selon un principe de paliers kilométriques (voir tableau ci-dessous). Pour garantir
une complémentarité d’usage totale entre le train et le car, une tarification adaptée à cette réouverture
anticipée est mise en place sur la ligne de la rive droite du Rhône, avec des billets de trains qui seront
aussi valables à bord des cars Lio pour les abonnés.
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Par ailleurs, lors du lancement de la ligne une offre événementielle sera proposée pendant un mois. Du
29 août au 29 septembre, tous les trains circulant sur cette ligne seront proposés au tarif de 1€ par trajet
pour tous les voyageurs.

Politique tarifaire incitative
En marge de cette présentation, la Région a aussi annoncé la mise en place d’une nouvelle mesure
tarifaire destinée aux seniors fonctionnant selon le principe : plus je voyage, moins je paie. Proposée sous
le nom ‘+ = -‘, cette formule utilise une application mobile 100% dématérialisée qui permet notamment
de  reconnaître  automatiquement  les  gares  de  départs  et  d’arrivée  et  prélève  aussi  le  coût  du
déplacement.
L’offre  de  la  Région  est  aussi  particulièrement  incitative  pour  les  jeunes  avec  le  succès  de
l’expérimentation de ‘+ = 0’ permettant aux jeunes de 18 à 26 ans de bénéficier de la gratuite du
transport à partir du 11e trajet mensuel à bord des trains Lio. Le tout couplé à la mise en place d’un
compte mobilité crédité au gré des trajets, une sorte de cagnotte accumulant les voyages sans limitation
de date pour les utiliser. Lancée en septembre 2021, le dispositif compte déjà 35 000 inscrits.

Le train comme outil d’aménagement
« Cette réouverture est le résultat d’une bataille collective alors qu’on nous disait que c’était impossible,
rappelle Carole Delga. C’est également le fruit d’une détermination sans faille de la Région qui nous a
permis de gagner 3 ans alors que l’échéance envisagée était 2025. En Occitanie, nous croyons au train.
Le train comme outil d’aménagement des territoires, comme levier d’attractivité et de vitalité, et bien sûr
comme chaînon essentiel aux mobilités du quotidien à l’heure où la crise climatique impose plus que
jamais une remise en question de nos modes de déplacement. Cette première réouverture de ligne en
Occitanie doit conforter notre ambition régionale pour le développement du ferroviaire. Bientôt, d’autres
suivront, comme la ligne Montréjeau-Luchon en Comminges, qui verra circuler les premiers trains à
hydrogène de France, ou encore la ligne Alès-Bessèges dans les Cévennes. »

« Je veux des trains partout. »

Carole Delga, présidente de la Région Occitanie

« Je veux des trains partout, martèle la présidente d’Occitanie. Cette bataille du rail est essentielle pour
décarboner nos déplacements face à l’urgence climatique mais aussi pour bénéficier de transports en
commun moins chers et préserver ainsi le pouvoir de vivre des habitants. C’est encore plus urgent à
l’heure où le prix des carburants s’envole. »
La Région s’est fixé d’atteindre les 100 000 voyageurs par jour d’ici 2030. Pour cela, elle est déjà la seule
région française à avoir retrouvé une fréquentation supérieure à fin 2019 (année de référence hors
Covid). À fin juin 2022, elle enregistrait même une hausse de 8% de la fréquentation des trains Lio par
rapport à cette date. Preuve d’un engouement pour le rail 228 962 billets à 1€ ont été vendus durant les
week-ends dejuin 2022, soit une augmentation de 58% par rapport à 2021.

https://play.google.com/store/apps/details?id=com.fairtiq.android&hl=fr&gl=DE
https://www.ter.sncf.com/occitanie/tarifs-cartes/billets-cartes-moins-26-ans/plus-egal-zero
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De l’aveu de la SNCF, la Région Occitanie est la région la moins chère de France pour accéder aux
TER, notamment grâce à des offres particulièrement attractives à destination des jeunes et des
seniors.©Boutonnet Laurent-Région Occitanie

Delga et Wauquiez ‘courcircuite’ Muselier sur la ligne PLM ?
« L’intérêt porté aux trains du quotidien a fait émerger plusieurs projets sur la rive droite du Rhône,
rappelle la Région Occitanie. En effet, la Région Aura (Auvergne-Rhône-Alpes) et SNCF Réseau ont lancé
des études sur la réouverture aux voyageurs de la ligne entre le Teil (Ardèche) et Romans-sur-Isère
(Drôme)  via  Valence TGV et  Valence-Ville.  L’étude préliminaire  entre Le Teil  et  Romans prévoit  à
l’horizon 2028 7allers-retours quotidiens soit 14 trains par jour, et la desserte des gares de Romans,
Valence-TGV,  Valence-Ville,  Livron,  Le  Pouzin,  Cruas  et  le  Teil.  Les  deux  projets,  bien  que
géographiquement distincts et à des stades d’avancement différents, s’inscrivent dans une même logique
de réouverture de cet axe à la desserte de voyageurs. Ainsi, les deux régions ont convenu de travailler
conjointement afin de faire avancer ces deux projets de manière concertée pour faciliter la connexion des
territoires et les déplacements des habitants au quotidien. »
Des projets qui s’inscriraient en parallèle (voir en concurrence ?) des voies existantes le long de la Vallée
du Rhône reliant déjà Marseille à Bollène pour ensuite rallier Lyon via l’axe PLM (Paris-Lyon-Marseille).
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La réouverture de la ligne Pont-Saint-Esprit/Avignon en chiffres.
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